



Dimanche 19 février 2023

BOUZONVILLE

Une collecte solidaire pour SolidarCatt'Ukraine

L'ensemble scolaire Antoine-Gapp de Bouzonville a fait le relais afin de collecter des dons pour l'association SolidarCatt'Ukraine, qui achemine du matériel vers le pays actuellement en guerre avec la Russie. Un élan de générosité remarquable par les familles de Bouzonville et des environs a permis de rassembler des produits d'hygiène, des vêtements chauds, des couvertures, des jeux, des peluches, ainsi que des denrées

alimentaires non périssables et des médicaments.

Mobilisation en faveur de la Turquie et de la Syrie

M^{me} Henne, professeure de mathématiques du collège, a assuré le transfert des dons vers le dépôt de l'association. Une organisation est également en cours afin de mobiliser en faveur des victimes du séisme en Turquie et Syrie, survenu le 6 février dernier.



Des produits d'hygiène, des vêtements chauds, des couvertures, des jeux, etc., ont été récoltés pour aider les Ukrainiens. Photo RL